

## 消火器の使い方 チームで競う 下京 病院で職員訓練

病院内で職員が消火器の使い方を競う訓練であった。三人一組の大会が十五日、京都市八チームが火の場所ま

下京 病院で職員訓練

### 消火器使い方 チームで競う



防火のため、消火器の使い方を競う病院職員  
(京都市下京区・京都武田病院)

で駆け寄って消火する動きを緊張した表情で披露し、号令の声の大きさや姿勢の美しさなどの合計点を争った。同病院の防火担当職員三人が昨年、下京区の事業所の職員が消火器の使い方を競う大会に初めて参加し、二十六チーム中三位の特別賞を受賞した。担当以外の職員にも防火意識を徹底させるため、初めて大会を開いた。ほかのチームが見守る中、指揮役の一人の号令に従ってチーム二人がきびきびと消火器の詮を抜き、ホースを火に向けた。下京消防署の予防課長らが審査し、最優秀チームを表彰した。

(樺山聡)

#### 【実際の新聞記事】

病院内で職員が消火器の使い方を競う訓練大会が十五日、京都市下京区の京都武田病院であった。三人一組の八チームが火の場所まで駆け寄って消火する動きを緊張した表情で披露し、号令の声の大きさや姿勢の美しさなどの合計点を争った。

同病院の防火担当職員三人が昨年、下京区の事業所の職員が消火器の使い方を競う大会に初めて参加し、二十六チーム中三位の特別賞を受賞した。担当以外の職員にも防火意識を徹底させるため、初めて大会を開いた。

他のチームが見守る中、指揮役の一人の号令に従ってチーム二人がきびきびと消火器の詮を抜き、ホースを火に向けた。下京消防署の予防課長らが審査し、最優秀チームを表彰した。

#### 【当日の消火器訓練大会の様様】



